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1 下 田 敏 美

2 川 村 重 光

施設介護について

3 高 坂 茂

２．福祉について

町長

２.この昇進を機会に町の広報塔になってい

ただき、相撲部屋を通じて六戸町農産物を

ＰＲしてはどうか。

２.住民の要望に細やかに対応することによ

り、住み易い町として、人口増に繋がって

いくと思うが、町長の考えは。

一問

一答

方式

一問

一答

方式

町長

町長

町長

除雪に伴う苦情が多

く出ている町内会が

あると伺っている

が、満足度アップの

ため、雪対策懇談会

を立ち上げ、意見を

聞き対処してはどう

か。

１.地域の事情に細やかに対処するため、全

町の除雪に対する意見を集約する場があっ

てもいいと思うが、町長の考えは。

木村庄三郎から最高

位の立行司に昇進し

た第39代、式守伊之

助を名誉町民にすべ

きと思うが町長の考

えは。

質　　問　　要　　旨
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一括

方式

１.日本相撲協会の歴史の中で、六戸町出身

行司が最高位の立行司になったのは、初め

てであり、しかも、町章の入った装束を着

て行司をしている姿は、町の全国発信の広

告塔であり名誉町民にすべきと思うが町長

の考えは。
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１．平成25年度一般

予算編成について

２　社会の多様化や核家族化で在宅介護が

困難となっている、介護老人福祉施設への

入所希望が増すと思われるが、入所がかな

り難しい状況と言われている、六戸町にお

いて、類以介護施設の増床、増設の考えを

問う。

病院運営について １　六戸町国保病院の、収益改善の見直し

を問う。

２　公立病院改革ガイドラインに沿うと、

病院として存続するには厳しいのでは、規

模を縮小して、有床の診療所化の考えを問

う。

１　団魂世代の高齢化をむかえ、介護サー

ビス利用者が増加すると思われる、六戸町

の介護サービス利用状況と関わり、今後の

推移を問う。

町長

１．新年度予算を編成するにあたり、新た

な施策があるかを問う。

２．平成２４年度は、人口増につながった

新築住宅補助金制度が創設され、効果を実

感しているが、その検証を問う。

３．町の発展には、人造りとバランスのと

れた地域サービスの充実が重要と考える

が、当町の未来予測問う。

町長

２．高齢化社会に対応するに当たり、弱者

が安心して生活できる保証の施策を問う。

３．福祉に関する行政サービスは広く多岐

にわたっており、これからの社会を考える

と、ますます福祉を重点とした部署及びマ

ンパワーが必要と考えるが、その対策を問

う。

１．地域福祉のありかたと当町の取り組み

を問う。
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4 杉 山 茂 夫

5 久 田 伸 一

町長

　第４次総合振興計画は、平成23年度から

平成27年度までの５年間を前期基本計画と

して２年目に入ったところであるが、主要

施策におけるそれぞれの目標指標（ベンチ

マーク）の平成23年度の数値傾向はどのよ

うに把握しているか伺いたい。またその

チェックは27年度まで行わないものか伺い

たい。

一括

方式

一括

方式

第4次総合振興計画

について

平成25年度予算編成

の方針について

町長

公共用地の管理につ

いて

　土地改良区内の道路、用排水路が町の用

地となっている場所が多く、近年土地改良

区管理に隣接している住宅地等の開発が進

み、用排水路と民地との境界もはっきりし

ない所も多くみられる。衛星からの測量と

地籍調査の図面とのズレがあったりしてい

る。このようなとき、町としてどのように

する考えか伺う。改良区で用排水路の工事

をする場合図面とのズレがある時測量を実

施するものか伺う。

町長

　六戸町の人口は、定住対策新築住宅建設

補助や若者定住支援事業などの施策もあり

増加している。社会保障などの民生費の増

加が見込まれる中、定住支援や雇用対策な

ど投資的事業の施策の予算的措置や新事業

の構想などあれば、お伺いしたい。

。。


